



Presse-Information

Hochland ehrt langjährige Mitarbeitende im Schlossbrauhaus in Schwangau

[Dezember 2025, Heimenkirch im Allgäu]

57 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wurden für ihre jahrelange Treue zum Unternehmen im Rahmen der Weihnachtsfeier geehrt. Besonders beeindruckend ist die außergewöhnliche Verbundenheit vieler Beschäftigter.

Geschäftsführer Michael Stieghorst und Werksleiter Martin Strommer bedankten sich im Rahmen der Weihnachtsfeier bei allen Geehrten für ihre Loyalität und ihr Engagement. Gegenseitige Anerkennung und Wertschätzung bilden das Fundament der Hochland-Unternehmenskultur.

Werksleiter Martin Strommer betonte in seiner Rede: „Es sind die Menschen, die unser Unternehmen jeden Tag besonders machen. Unsere Branche ist ständig in Bewegung: Neue Technologien, neue Herausforderungen – und ihr seid es, die immer wieder zeigen, dass Veränderung nicht nur Unsicherheit bedeutet, sondern auch viele Chancen bietet. Durch euren Einsatz und euer Know-how sorgt ihr dafür, dass unser Standort auch in Zukunft bestens aufgestellt ist.“ Die Attraktivität als Arbeitgeber sieht Hochland als einen entscheidenden Faktor für eine erfolgreiche Zukunft. Daher setzt das internationale Familienunternehmen darauf, sowohl für erfahrene Hochländerinnen und Hochländer als auch für neue Talente attraktiv zu bleiben.

Insgesamt blicken die 57 Jubilare auf beeindruckende 1.100 Jahre Betriebszugehörigkeit zurück. Gemeinsam mit Michael Stieghorst und Sabine Wagner (Betriebsratsvorsitzende Schongau und selbst Jubilarin) nahm Martin Strommer die Ehrungen vor und dankte allen für ihren langjährigen Einsatz. Neben Urkunden konnten sich die Geehrten über attraktive Jubiläumsprämien und -geschenke freuen, deren Wert sich nach der Dauer der Betriebszugehörigkeit richtet. Ein gemeinsames Abendessen rundete die Feierlichkeiten ab.

Die Hochland-Jubilare am Standort Schongau

45 Jahre: Ralf Wetzel.

40 Jahre: Ismail Meral und Erwin Wörz.

35 Jahre: Mehmet Bulut und Cetin Üzüm.

30 Jahre: Bettina Besel, Johann Breit, Brigitte Enzensberger und Sabine Wagner.

25 Jahre: Martina Bader, Jota Berberich, Werner Brugger, Sylvie Hose, Gernot Schleeh, Sergej Schmidt, Manuela Schramm, Stefan Vogt, Steffi Vogt, Kerstin Volkert und Waldemar Wagner.

20 Jahre: Martin Bunk, Meho Dazdarevic, Dominik Geisenberger, Sarah Geitner, Sergej Grubinka, Martha Haralabidu, Nezehet Horozoglu, Yusuf Horozoglu, Matthias Huber, Stefan Jörg, Andreas Mohrenweiser, Jürgen Ostenried, Michael Sprenzl und Anke Tempel.

10 Jahre: Julia Bauschmid, Sven Ebner, Yvonne Fliedner, Sonja Geiger, Sebastian Jais, Senel Karakas, Christian Kürschner, Dominik Obermeier, Iwona Partyka, Andreas Pszewlocki, Anna Regending, Michael Reich, Daniela Rid, Sabine Riederer, Franziska Schelle, Reiner Schmidt, Marco Schönfelder, Matias Taebling, Ömer Tahtaci, Salvatore Topazio, Gökhan Urunga, Simone Vivian und Maarten Weynen.

Pressebilder:



10-Jährige ©Hochland

MEDIENKONTAKT: Hochland SE
Corporate Communications
Kemptener Str. 17
88178 Heimenkirch
E-Mail: corporate-communications@hochland.com